



MC cumplió y va contra el INE por permitir recorridos de las corcholatas de Morena

El diputado Jorge Álvarez Máynez impugnó ante el TEPJF la decisión del Instituto Nacional Electoral de no frenar los eventos morenistas

Por César Jiménez



Movimiento Ciudadano mantiene su seguimiento a los recorridos de las corcholatas de Morena, y luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE) permitió que continuaran con sus eventos para promoverse como parte del proceso interno del partido rumbo a 2024, el **diputado Jorge Álvarez Máynez** cumplió su amago y presentó una impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Apenas el pasado 21 de junio el diputado emecista presentó su queja ante el INE, señalando que las corcholatas de Morena incurrieron en actos anticipados de precampaña y campaña al arrancar con sus recorridos por el país para promover su figura política en sus aspiraciones por ser candidatos a la Presidencia de la República.